
5 Pièces

150 m²

Réf. 5509-5494703

1 170 000 €

Notre-Dame-de-Bellecombe
Maison à vendre (73590)
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Découvrez en exclusivité ce magnifique chalet, idéalement situé au pied

des pistes de Notre Dame de Bellecombe. Construit  sur  un terrain de

700  m²  et  entièrement  rénové  avec  des  matériaux  nobles  tels  que  le

vieux bois et la pierre, ce chalet allie charme et modernité.  Profitez de

son  vaste  espace  de  vie  entièrement  ouvert,  qui  donne  sur  une

spacieuse terrasse exposée au sud, parfaite pour apprécier le soleil tout

au  long  de  la  journée.  Le  poêle  à  bois  central  crée  une  ambiance

chaleureuse  et  conviviale,  idéale  pour  partager  des  moments

inoubliables en famille ou entre amis.Côté nuit, le ...

Discover exclusively this magnificent chalet, ideally located at the foot of the slopes

of Notre Dame de Bellecombe. Built on a 700 sq.m plot and entirely renovated with

noble  materials  such  as  old  wood  and  stone,  this  chalet  combines  charm  and

modernity.  Enjoy  its  vast  open  living  space,  which  opens  onto  a  spacious

south-facing terrace, perfect for soaking up the sun all day long. The central wood

stove  creates  a  warm  and  inviting  atmosphere,  ideal  for  sharing  unforgettable

moments with family or friends.On the night side, the chalet offers four bedrooms,

including one suite, as well as ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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